#### 学校便り 7月21日 第 8 号

# 

校長

吉松俊彦

# 長寿の里訪問(1年生)

7月13日(月)に、大東の「長寿の里」を訪問しました。 事前に全校生徒で作った「暑中見舞いカード」を入所者全員へ

手渡しで贈りました。 歌や手遊びをして楽 しく交流することが できました。優しい 気持ちと思いやりの 心が育った一日でし た。









## 修学旅行(2年生)

7月7日(火)から10日(金)まで、 長崎、佐賀、福岡、熊本方面へ修学旅行に 行ってきました。出発前は、天候が心配さ れましたが、見学地が全て晴天で、天候に恵 まれた修学旅行でした。学校ではできない体





【マリンワールド】

【グリーンランド】

験をたくさんすることができました。よい思い出がたくさんできました。









【長崎市内 班別自主研修】

### リサイクルセンター訪問(3年生)

7月10日(金)、くしま学で「私たちの暮らしと環境」を学習 する中で、南郷にある「黒潮環境クリーンセンター」を訪問しまし た。串間市のゴミがどのように処理されているかを知り、自分の生 📑 活を振り返る機会となりました。今回の学習をきっかけにして、ゴ ミのことについてさらに関心をもってほしいと思います。







